

Descarta haberse prestado a "juegos sucios" con el PRI

# Creel: la alianza PAN-PRD en Oaxaca "ya no se cae"

• Buscan reventarla coalición, pero eso es lo que queremos desterrar, asegura

México ▶ Angélica Mercado

Santiago Creel aseguró que la alianza entre los partidos Acción Nacional y el de la Revolución Democrática en Oaxaca "ya no se cae".

El panista negó haberse prestado a "juegos sucios" con priistas en Oaxaca para obtener recursos a su precandidatura en 2006, y aclaró que esas acusaciones son parte de la *guerra sucia*.

Aseguró que no le preocupa que se muestren los presuntos videos

en los que aparece corrompiendo priistas para obtener recursos y así abanderar a AN en la elección presidencial de 2006, como declaró el diputado priista por Oaxaca Héctor Pablo Ramírez Puga.

"Son absolutamente falsas. Desconozco los hechos que narra el legislador, pero lo que sí conozco, por cierto, son alianzas, y las conozco muy bien", sostuvo.

Afirmó que la que se constru-

yen en Oaxaca con PRD, PT y otros partidos "no la van a lograr tirar, mucho menos con mentiras e infundios".

"¡Qué casualidad que el video salga justamente en medio de la construcción de esta alianza, como para querer reventarla. Por cierto, esto demuestra la clase de gobierno y las maneras políticas que queremos desterrar de Oaxaca. Esta *guerra sucia* degrada la política", afirmó. ■M

MÓNICA GONZÁLEZ



El panista niega haber negociado recursos con priistas para su candidatura en 2006

